

# Cajarc. Quercyrail a dépassé les cent adhérents

Publié le 20/06/2013



*Le nouveau conseil d'administration de Quercyrail./ Photo DDM*

L'association Quercyrail a tenu son assemblée générale à [Cajarc](#) le 15 juin. Après avoir remercié les bénévoles qui s'investissent notamment dans l'entretien du matériel, le président Jacques Faure a rappelé les buts de l'association : sauvegarde du patrimoine ferroviaire de la ligne Cahors-Capdenac, promotion du tourisme et de la culture, revitalisation de la vallée du Lot.

L'association a fait des actions en 2012 pour aider à la mise en place d'un projet touristique sur la ligne 724. Parmi elles : signature d'une convention pour l'utilisation du nom de Quercyrail, campagne d'adhésions, démarches et contacts avec les institutionnels, réunion à Cajarc pour la sensibilisation à la relance d'un CFT avec présentation du projet de réactivation, auquel des élus, OT, CCI, PNR ont apporté leur soutien...

Riche de 109 adhérents, l'association veut être considérée et actrice dans le paysage touristique et économique lotois. Le bilan financier 2012 est en équilibre. Un nouveau conseil d'administration a été élu.

## **Vélo-rails, extension des lignes, projet de train à vapeur**

René Depasse et Patrick de Braquilanges ont présenté le plan d'action 2013-2014 en quatre phases : implantation de vélo-rails Cajarc-Cénevières, puis travaux préparatoires au lancement d'un train touristique Cajarc-La Tour-de-Faure, puis extension Cajarc-Lamadeleine-Capdenac et enfin extension La Tour-de-Faure-Conduché.

Une équipe travaille sur un projet de train à vapeur. Un pass entre les châteaux de Cénevières et Couanac et les Phosphatières de Bach porte déjà ses fruits. Le potentiel touristique est là, des actions de communication ont été réalisées.